

OLARAN MÚGICA, María Inés: "Nobleza española en Biarritz: estudio genealógico e historia de familias". IX Coloquio Internacional de Genealogía. Madrid, 21-24 de octubre de 2015.

El I Coloquio Internacional sobre la Nobleza y IX Coloquio internacional de Genealogía, en memoria de don Vicente de Cadenas y Vicent, tuvieron lugar en Madrid en las instalaciones del Colegio Mayor Universitario San Pablo CEU, del 21 al 24 de octubre de 2015.

La organización del I Coloquio Internacional sobre la Nobleza estuvo a cargo de la Real Asociación de Hidalgos de España, el Instituto Español de Estudios Nobiliarios y la Comisión Internacional de Órdenes de Caballería y Familias Históricas de Italia. Por su parte, la organización del IX Coloquio Internacional de Genealogía la llevó a cabo la Academia Internacional de Genealogía y el Instituto Heráldico y Genealógico Italiano.

En ambos Coloquios participaron las más destacadas personalidades europeas en el estudio de la Historia, la genealogía y la nobleza europea, presentando sus últimas investigaciones sobre estos temas y contribuyendo a su conocimiento y difusión.

El trabajo presentado por mí en aquella ocasión era un avance de una futura monografía sobre la nobleza española que estuvo presente en Biarritz entre 1850 y 1920, con el estudio de las principales familias, principalmente de la alta nobleza. Esta publicación vio la luz en el año 2017, cuando fue publicada por la editorial Eunsa y titulada: *"Nobleza española en Biarritz"*.

